

進路だより

No. 13



新宿区立落合中学校

2021年10月6日(水)

出前授業を行いました！！

9月24日(金)5、6校時に東亜学園高等学校、目白研心高等学校、豊島学院高等学校、都立第一商業高等学校、都立千早高等学校、都立産業技術高等専門学校の6校の先生をお迎えして出前授業を行いました。高等学校での授業内容、専門的な授業内容、体験的な授業内容と各高等学校の特色が出ていた2時間でした。感想のなかには自分の進路が揺らいだという人もいました。とてもいい刺激になった2時間でした。各高等学校の授業を受けての感想を紹介します。

【都立第一商業高等学校】 岩崎 豊副校長先生

- ・全く知らない知識を知ることができて、興味がわきました。
- ・渋谷を改善して、しかも商売につながるものにしないといけないのが難しかったけれど、とても面白い内容でした。会社に取材に行ったりするのが楽しそうだなと思いました。
- ・話の内容がとても面白かった。
- ・詳しく教えてくれたのでとてもよかったです。
- ・渋谷区の中で行われている商業の工夫などについて詳しく知ることができた。(店の特色・配置など)
- ・商業高校というと就職や専門学校にいくものだと思っていたが、大学に進学する人も多いということを知ることができてよかったです。
- ・こここの高校に前々から興味はあったのですが、実際に授業を聞いてみてすごくよかったです。実際の先生から話を聞いてより選択肢が広がった。説明会に行ってみようと思いました。

【都立千早高等学校】 親泊 寛昌先生

- ・経済の授業は難しそうなことをやるのだと思っていたけれど、とても楽しい授業で高校の授業への期待が高まった。
- ・活動内容がとても興味深く、話も分かりやすく面白かった。
- ・皆と話し合いながら進められる授業がよかったですので、気落ちせずに授業を受けることができました。
- ・ビジネスのことや知らなかったディズニーの歴史についても学ぶことができた。
- ・学校説明で千早高校のことがよく理解できました。授業がテンポよくとても楽しかったです。
- ・ビデオを交えての授業が楽しかった。学校の特色もとても分かりやすかった。
- ・身近なものでビジネスを説明してくれたので分かりやすかった。
- ・他の高校とは違った校風がとても興味深かった。
- ・内容がとても面白く、第一志望が揺さぶられました。
- ・ビジネスについて色々とお話ししてください、とても分かりやすかったし、楽しみながら授業を受けられました。
- ・テンポが速く、分かりやすく話してくれてとてもよかったです。また、題材が興味を持ちやすいものだったので、頭に入りやすかったです。

【都立産業技術高等専門学校】 吉村 拓巳先生

- ・普段できない体験をすることができた。心電図を計ったのが一番楽しかった。
- ・心電図や血圧を計ったりしたことが面白かった。また、身体の仕組みについても知ることができた。
- ・普段は触れることのできない医療機器に触れることができた。また同時にコロナ禍での医師の方達の大変さについても知ることができた。
- ・説明と実際の体験でより内容が頭に入りやすかった。説明がとても分かりやすかった。
- ・中学生ではできない体験ができ、おもしろかった。医療機器を作るための勉強が高校生の段階で行われることに驚いた。
- ・実践が多く、資料と絡めて考えやすかった。
- ・本物の機器を見せてもらって、実際に心電図を測ったりして、とても貴重な体験ができた。将来医学の道に進みたいので、モチベーションが上がり、今の学校の勉強や受験勉強をもっと頑張ろうという気持ちになれた。
- ・体験しながら学ぶことができたので、頭に入ったし、とても楽しかった。
- ・普段なかなか見ることできない器具を見ることができてとても良かった。
- ・普段勉強する時ならもっと難しく掘り下げて学ぶところを、中学生でも分かりやすく、楽しくできる授業だった。

【東亜学園高等学校】 新井 廣幸先生

- ・初対面でも打ち解けやすいように場を盛り上げようとしてくれた。身近な物に結びつけて授業をしてくれて、分かりやすかった。
- ・授業が分かりやすくて面白かった。自分達に何度も問い合わせをしてくださったので、集中して授業に取り組めることができた。
- ・情報という中学校ではやらないものでも楽しくできた。授業の内容がとても充実していた。
- ・先生の話が面白かったり、新しく学べたことが沢山ありました。先生の雰囲気がとっても良くて、授業がとても楽しかった。
- ・情報について学んでよく分かった。
- ・授業内容がとても面白かった。積極的に話しかけてくれた。
- ・情報科の存在を初めて知った。内容もとても面白かった。重要な教科だと感じた。

【日白研心高等学校】 斎藤 圭介教頭先生

- ・計算(習った形式のもの)が格段に速くなり、2分48秒が38秒になった。
- ・先生の説明が分かりやすくて、緊張がすぐにとけて、理解しやすかった。
- ・工夫した計算や規則の学習について驚かされた。
- ・先生がとても面白く、とても楽しい授業でした。教え方もとても分かりやすかったです。
- ・授業でハッと気付かされる事が多くあって、ためになった。
- ・自分が今まで知らなかった計算方法をしっかりと身に付けることができた。
- ・本当に速く計算ができるようになった！！
- ・簡単な計算方法を楽しく学べた。
- ・計算がとても速くなったりし、覚えやすかった。
- ・自分達にもよく話題をふってくれて、楽しむことができた。
- ・とても楽な計算の仕方を教えてもらえた。